

Babinsa Krembangan Tanamkan Rasa Cinta Tanah Air kepada Pemuda

Arif Rido - SURABAYA.DEMOKRAT.CO.ID

Jan 28, 2025 - 12:16



Surabaya - Dalam upaya menumbuhkan rasa cinta Tanah Air di kalangan generasi muda, Babinsa Kelurahan Krembangan Selatan, Koramil 0830/01 Krembangan, Sertu Edi, melaksanakan kegiatan komunikasi sosial (Komsos) bersama warga di RT 02 RW 11, Jalan Jinten, Senin (27/01/2025).

Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada pemuda tentang pentingnya menjaga persatuan dan kesatuan bangsa, terutama dalam

menghadapi tantangan zaman yang semakin kompleks. Sertu Edi menekankan, cinta Tanah Air bukan hanya sebatas slogan, tetapi harus diwujudkan melalui tindakan nyata, seperti menghormati simbol-simbol negara, menjaga kerukunan antarwarga, serta berperan aktif dalam kegiatan positif di lingkungan masyarakat.

“Kecintaan kepada Tanah Air adalah fondasi utama dalam membangun bangsa. Generasi muda harus memahami nilai-nilai Pancasila dan Bhineka Tunggal Ika, serta menjadikan keduanya sebagai pedoman dalam kehidupan sehari-hari,” ujar Sertu Edi di sela-sela kegiatan.

Selain memberikan arahan, Sertu Edi juga berdialog dengan para pemuda setempat untuk mendengarkan aspirasi dan masukan mereka. Dalam dialog tersebut, para pemuda menyampaikan keinginan untuk lebih banyak dilibatkan dalam kegiatan sosial dan kebangsaan di lingkungan mereka. Sertu Edi menyambut baik aspirasi tersebut dan berjanji akan berkoordinasi dengan pihak-pihak terkait untuk mewujudkannya.

Kegiatan ini mendapat apresiasi dari Ketua RT 02 RW 11, Bapak Wahyudi, yang menyatakan bahwa kehadiran Babinsa di tengah masyarakat memberikan motivasi tersendiri bagi pemuda untuk lebih peduli terhadap lingkungan dan negara. “Kami sangat berterima kasih atas perhatian yang diberikan oleh Babinsa kepada para pemuda di wilayah kami. Harapan kami, kegiatan seperti ini bisa rutin dilaksanakan,” ungkap Wahyudi.

Melalui Komsos ini, Babinsa berharap dapat membangun sinergi dengan masyarakat dalam menjaga keutuhan bangsa dan negara, dimulai dari lingkungan terkecil, yaitu keluarga dan komunitas sekitar. Upaya ini sekaligus menjadi langkah strategis untuk mempersiapkan generasi muda yang cinta Tanah Air dan siap menghadapi berbagai tantangan di masa depan.

Dengan adanya kegiatan ini, semangat kebangsaan di kalangan pemuda diharapkan dapat terus tumbuh dan menjadi modal penting dalam memperkuat persatuan Indonesia.